

# *La distillerie Santiago de Cuba consolide son prestige sur le marché*

---



La Havane, 29 déc. (RHC)-. La distillerie Santiago de Cuba, appartenant à la firme Cuba Ron S.A. a consolidé cette année son prestige sur le marché national et international. En effet, elle a mérité en 2015 d'importantes distinctions. A la Foire internationale de La Havane organisée en novembre dernier, la distillerie Santiago de Cuba s'est vue décerner le Prix à la meilleure présentation pour son rhum Isla del Tesoro, (l'île au trésor), produit totalement de façon artisanale à partir de mélanges vieillis sortis des caves Don Pancho, dans la ville de Santiago de Cuba.

Les maîtres distillateurs s'accordent à signaler que l'île au Trésor est un rhum Ultra Premium qui garde le bouquet de l'eau de vie de canne alors que l'arôme et la saveur ont des notes de chocolat, de café et de vanille.

Le rhum extra vieux île au Trésor a eu la médaille d'or au festival du rhum de Tulum, au Mexique et le rhum Santiago de Cuba, extra vieux de 12 ans a eu la médaille d'argent à ce même festival.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/80081-la-distillerie-santiago-de-cuba-consolide-son-prestige-sur-le-marche>



**Radio Habana Cuba**